

Forums pour les consommateurs

Vérité sur test salivaire

Par Zamaltamal Posté le 12/03/2024 à 11h22

Bonjour , je veux vous faire part de mon expérience aux tests salivaires . Je me suis fait retiré le permis il y a à peu près 7 ans pour consommation de cannabis . J étais consommateur chronique (plusieurs par jour). J ai fini par réduire ma consommation avec des rechutes et toujours le stress en reprenant le volant vu la récidive de 6 ans . J ai fini par acheter plusieurs tests à des prix exorbitants mais je voulais être sûr et croire vraiment ce qu il en était avec une consommation autant de CBD que de THC . Résultat vous fumez 3 joints le samedi soir alors que vous êtes clean depuis 1 mois vous êtes positifs pendant 7 jours . Vous fumez du CBD (3 par jour) pendant 1 semaine vous vous testez vous êtes positifs 4 jours . Il faut être réaliste les FDO ont en leur possession des tests hypersensibles sensibles même pour du CBD . Donc en gros même vous vous dites 1joint vous serez positif encore 2/3 jours après . Les vendeurs de CBD vous mentent ... je suis de corpulence mince et sans graisse pour info . J espère que ce post vous éclairera sur mon expérience . Pour info 6 mois de retrait ... 6 ans de récidive et au total avec les tests urine , psycho et stage j'en ai eu pour 1500€ pour que des joints le soir . Donc j ai arrêté totalement malgré que dans mon esprit j adorerai toujours l effet . Faites gaffe à votre permis Camarades . J espère que ce post vous éclairera...

2 réponses

Saddy - 12/03/2024 à 14h13

Salut Zamaltamal. Pour ton info la récidive c'est 5 ans et non 6.

Zamaltamal - 12/03/2024 à 14h29

Saddy .. que ça soit 5 ou 6 ans c est pas le problème . Moi je vous fais juste part de mon retour sur test salivaire qui en conclusion dit thc ou CBD vous serez positif 3/4 jours après si vous fumez 3/4 par jour . Vous aurez de toute façon tort et on vous enfoncera le plus possiblepour oui juste la cigarette magique du soir